

Sehr geehrte Damen und Herren!

Bei all der Problematik des Themas Nichtraucherschutz möchte ich DRINGEND darauf hinweisen das diese Regelung für die **Hotellerie** unbedingt praxisgerecht gemacht werden muss.

1. Ein Raucherraum in einem Hotel ist unabdingbar. Ich kann nicht in meinem Hotel die Gäste bei minus 20 Grad ins Freie schicken.

2. Die Möglichkeit für den Gast in diesem Raum sich selbst etwas zu trinken mitnehmen zu können **muss zwingend** erlaubt sein.

Beispiel: Gast nimmt sich vom Automaten in der Lobby ein Getränk und geht damit in der Raucherraum.

Rezeption ist nicht mehr besetzt. Betrieb wird angezeigt, wer haftet?????

Seitens des Betriebes ist niemand mehr im Haus der darauf achten kann.

Für mich ist die jetzige Regelung mit absoluter Sicherheit die praktikabelste und wirtschaftlichste Lösung für die Gastronomie und Hotellerie.

Falls doch das neue Gesetz kommt bitte ich Sie zumindest mit Praxisverständ daran zu gehen.

--

Mit freundlichen Grüßen
Best regards
Royda Gerold
Hoteldirektor

MLK Hotelbetriebs GmbH

Berghäusl 40
A-4160 Aigen